



Las organizaciones de jueces, indignadas con el Ministerio Igualdad

El **Ministerio de Igualdad** ha vuelto a **indignar a la Judicatura**, esta vez a cuenta de un cartel que ha sido patrocinado junto con el **Institut Balear de la Dona** del Gobierno de Baleares. En el cartel, aparece un hombre vestido con toga que le dice a una mujer dibujada con heridas y un brazo en cabestrillo “¡¡¡Cómo voy a creer que su marido la maltrata si usted está viva!!!”.

La Asociación Profesional de la Magistratura, la Asociación Judicial Francisco de Vitoria, Juezas y Jueces para la Democracia y Foro Judicial Independiente han mostrado su **indignación por este cartel**, que ha sido colocado en la estación intermodal de Palma de Mallorca.

En un comunicado, las asociaciones de jueces afirman que “el cartel resulta **contraproducente** en relación con el fin que, teóricamente, debe perseguir, pues **desincentiva** que cualquier mujer que sufra maltrato se decida a **interponer una denuncia**”.

A juicio de estas asociaciones, incurre “en **estereotipos y tópicos falsos, ridículos e injustos**”. “Los profesio

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |